

L'Indépendant, 11/04/23

Font-Romeu : du hip-hop en spectacle et à l'école



Avant de jouer son spectacle vendredi, Francky Corcoy fera un arrêt dans deux établissements scolaires qui ont choisi

La compagnie départementale Influences portée par le danseur Francky Corcoy, propose de venir découvrir Confédanse, ce vendredi 14 avril au lycée Pierre-de-Coubertin. Une conférence rythmée par des images et des musiques appuyées par des démonstrations de danse, de musique live afin de découvrir ou redécouvrir l'histoire du hip-hop.

Cette soirée Saison cerdane est organisée en partenariat avec le collège lycée Pierre-de-Coubertin. « *Chaque année, la Saison cerdane propose une soirée qui crée du lien entre les arts et le sport. Après avoir accueilli Maxime Taffanel et son spectacle Cent mètres papillon, c'est vers une nouvelle discipline des JO 2024 que s'est créé le partenariat* », explique Axelle Soubielle, chargée de mission développement culturel à l'intercommunalité Pyrénées-Cerdagne, « *la compagnie Influences vous embarque dans l'histoire de cette culture urbaine, pour vous faire aller dans le hip-hop d'hier et d'aujourd'hui, avec un arrêt par le breakdance et son entrée aux Jeux Olympiques 2024* ». Avant de jouer son spectacle, Francky Corcoy fera un arrêt dans deux établissements scolaires qui ont choisi de découvrir la danse hip-hop. Le jeudi, il se rendra à l'école de Bourg-Madame pour proposer deux heures d'initiation à cette pratique. Le vendredi matin avant de rejoindre le reste de l'équipe sur Font-Romeu, il sera présent au collège de Bourg-Madame dans le cadre du Plan départemental d'éducation artistique et culturelle (PDEAC) avec l'option UNSS danse d'Agnès

Pavan, professeur d'EPS. Dans le cadre de la convention de généralisation d'éducation artistique et culturelle (CGEAC), la communauté de communes Pyrénées-Cerdagne souhaite faire du lien entre les compagnies qui sont proposées dans sa saison et le territoire. La soirée de vendredi, proposée par une équipe dynamique, vous donnera envie de danser !

Vendredi 14 avril à 20 h 30, salle de conférences du lycée Pierre-de-Coubertin. Tout public. Entrée 5€ à 10€. Réservation fortement conseillée. Tél. 04 68 04 15 47.